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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  95  del 09.09.2015 

Da inviare a: 

� Commissario Straordinario 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
- Parere, reso ai sensi dell’art. 6 L.R. 

15/91, per la realizzazione di un 

impianto per la produzione di energia 

da fonte eolica della potenza di MW 22, 

denominato “Alcamo II” da realizzarsi 

nei comuni di Alcamo e Partinico.              

- Sala Giunta. 
       

Note:  

 

 

 
L’anno duemilaquindici il giorno nove del mese di settembre alle 

ore 9.30, in Sala Giunta, si è riunita la Terza Commissione 

Consiliare con l’intervento dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria Si /// 9.30 11.00 /// /// 

V.Presidente Dara Francesco Si /// 10.30 11.00 /// /// 

Componente Nicolosi Antonino Si /// 9.30 9.40 /// /// 

Componente Caldarella Ignazio Si /// 9.30 9.40 /// /// 

Componente Ferrarella Francesco Si /// 9.30 11.00 /// /// 

Componente Intravaia Gaetano ///  Si /// /// /// /// 

Componente Ruisi Mauro Si /// 9.30 11.00 /// /// 

 
La PRESIDENTE Allegro Anna Maria, constatata la regolarità 
dell’incontro, alle ore 9.30, dichiara aperta la seduta. 
Alle ore 9.30 sono presenti i consiglieri Allegro, Nicolosi, 
Caldarella, Ferrarella e Ruisi. 
La PRESIDENTE Allegro dichiara aperta la seduta e propone di 
passare alla trattazione del primo punto all’ordine del giorno 
recante: ”Parere, reso ai sensi dell’art.6 L.R. 15/91, per la 
realizzazione di un impianto per la produzione di energia da fonte 
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eolica della potenza di MW 22, denominato (Alcamo II) da 
realizzarsi nei comuni di Alcamo e Partinico”. 
La commissione inizia ad esaminare la documentazione tecnica 
allegata alla proposta deliberativa. 
Trattasi di elaborati tecnici di seguito specificati (vedi 
Allegati ”Titolo elaborato”) a firma E-on. 
Sul punto si aprono le discussioni, soprattutto con riferimento a 
quali documenti da esaminare specificatamente stante la mole della 
predetta documentazione. 
Si inizia a questo punto la lettura della relazione descrittiva 
generale approfondendo la descrizione del progetto e la fase di 
costruzione dello stesso. 
Si apre su tale argomento una accesa discussione anche alla luce 
dell’informazioni tecniche fornita dai tecnici comunali 
intervenuti nella data di ieri nella commissione sul medesimo 
argomento oggi in trattazione.  
In seguito alla predetta discussione il Presidente Allegro ritiene 
necessario approfondire la relazione geotecnica allegata dalla 
ditta E-ON. 
La commissione approva la richiesta della Presidente e per tanto 
inizia l’esame della suddetta documentazione, inizia quindi la 
lettura della suddetta relazione geotecnica non che di alcune 
parti della relazione idrogeologica ed idraulica. 
Tutti i componenti della commissione evidenziano l’esistenza del 
parere negativo e o contrastante con la realizzazione del suddetto 
impianto, rilasciato dal V° Settore Urbanistico e Pianificazione 
del Territorio di questo Ente con propria relazione istruttoria 
recante data 22/07/2015. 
Specificatamente si cita il seguente inciso “L’intervento si 
ritiene in contrasto con l’art.57 e 58 del N.T.A. del vigente 
P.R.G., dove non è previsto che si possono realizzare simili 
impianti”. 
Sul punto si apre una nuova discussione dove tutti i consiglieri 
rilevano l’importanza della suddetta relazione istruttoria, anche 
in considerazione dei rischi idrogeologici e paesaggistici, 
indicati nella stessa. 
A questo punto esaurita la discussione, la commissione contatta 
per le vie brevi il Geom. Stabile del Settore Urbanistica 
chiedendo lumi sulla circostanza emersa nella giornata di ieri, 
circa la modifica del numero di pale eoliche (diminuzione) che la 
ditta E-ON intenderebbe installare. 
Il Geom. Stabile risponde confermando che la ditta ha ridotto la 
propria richiesta di installazione da 11 a 7 impianti e che 
pertanto l’ufficio sta provvedendo a ritiro della proposta 
deliberativa oggi sottoposta alla commissione per provvedere alle 
dovute modifiche di considerazione quanto sopra. 
Sarà successivamente presentata alla commissione la nuova proposta 
deliberativa con aggiornamenti del caso. 
Preso atto di quanto sopra la Presidente Allegro, annulla la 
commissione fissata per domani 10/09/2015, con il medesimo Ordine 
del Giorno. 
Ringraziando gli intervenuti scioglie la seduta alle ore 11.00. 
   

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

              Il Segretario                                                                                                         La Presidente 

          Salvatore Manfre’                                                                                                 Anna Maria Allegro  


